
 

 

第２９回議会報告会・意見交換会アンケートに対する回答 

 

 

＜質問＞ 

  開始する時間が午後６時というのは早すぎます。勤めを持った人も参加で

きるようにせめて午後６時半くらいからにすべきだと思います。理想として

は午後７時からが良いと思います。 

＜質問＞ 

  出席する市民が少ないです。午後６時からというのは早すぎますので、午後

６時半から、又は７時からにすべきと思います。もう少し開始の時間を遅らせ

れば出席者が増えると思います。 

＜回答＞ 

  開始時間等につきましては、皆様からいただいたアンケートなどを参考と

させていただいております。いただいたご意見を参考とさせていただき、今

後もより皆様が参加しやすい議会報告会・意見交換会となるよう検討してま

いります。 

 

 

＜質問＞ 

報告会の開催のお知らせ（告知）をもっと大々的にすべきと思います。現在

のところ「市議会だより」と「桐生タイムス」だけです。桐生タイムスにとっ

ては前日に３行広告のみです。桐生タイムスも何度も掲載する必要があると思

います。開催を知らないがために出席する市民が少ないのだと思います。もう

少し告知をすれば出席する市民も増えると思います。 

＜回答＞ 

開催のＰＲについては、市議会だよりのほか、開催前には区長会や婦人会等

を通じて行っているほか、ホームページへの掲載、ＳＮＳでの発信、各議員も

市民にＰＲしておりますが、今後もさらに積極的なＰＲ活動について研究し

てまいりたいと思います。 

 

 

＜質問＞ 

人口減、市職員が少なくなっている現状では議員の数を少なくする事と考え

るべきである。 

＜回答＞ 

  2元代表制を確実に実行し、行政チェックをしっかり行っていくため、今後

の人口動向を見据えながら適正化を考えてまいりたいと思います。 

 



 

 

 

 

＜質問＞ 

議会報告会についての事前広報を回覧板等で回したが、２月５日の区長会で

の回覧依頼であり、各自治会に配布する時間がなく、もっと早く回覧依頼をし

たほうが良いと思う。 

＜回答＞ 

開催前の月初に行われる区長会や婦人会等を通じて PRを行っておりますが、

ご意見を参考とさせていただき、PR の方法や周知させていただく時期につい

ても今後、検討してまいります。 

 

 

＜質問＞ 

すばらしい議会。頑張って下さい。 

＜回答＞ 

  評価をいただきありがとうございます。これからも桐生市議会として今後

の桐生市の発展のために努力してまいります。 

 

 

 

 


